

Recientemente enviamos un formulario de comentarios a todas las personas inscritas en la encuesta de Angelinos en Acción. La encuesta tiene casi 4 años, por lo que sentimos que este sería un buen momento para escuchar a los angelinos sobre su experiencia con la encuesta y cómo podemos mejorarla. Esto fue parte de una evaluación más amplia de Angelinos en Acción que determinará qué tan bien funciona la encuesta como herramienta para ayudar a los funcionarios del Departamento de Salud Pública del Condado de Los Ángeles a rastrear el COVID-19 y otros brotes de enfermedades respiratorias en el condado de Los Ángeles. Queríamos compartir los resultados con usted y abordar algunos de los comentarios que recibimos en nuestro formulario de comentarios.

Lo que aprendimos

Angelinos en Acción es una encuesta precisa – Cuando comparamos los resultados de la encuesta semanal con otros métodos utilizados para rastrear los casos de COVID durante los últimos 4 años, la encuesta de Angelinos en Acción funcionó muy bien. ¡Esto demuestra que Angelinos en Acción se puede utilizar para rastrear con precisión un aumento de enfermedades respiratorias en la comunidad!

Nuestros participantes todavía están involucrados, pero podemos

mejorar. – Angelinos en Acción recibe más de 5,000 respuestas semanales, ¡y muchos de ustedes se mantienen al día con nosotros durante más de 3 años! Sin embargo, este número ha ido disminuyendo lentamente con el tiempo y estamos buscando formas de aumentar nuestra participación. Todos los participantes ayudan, ¡así que piense en mencionarnos a sus amigos o familiares!

Es necesario alzar algunas voces: la fuerza de Angelinos en Acción depende de su capacidad para decirnos lo que están experimentando los angelinos. Para aprovechar por completo esta fortaleza, debemos hacer un mejor trabajo involucrando a las comunidades que representen enteramente al condado de Los Ángeles. En particular, nos gustaría involucrar a más personas menores de 40 años y más personas de las comunidades negra, afroamericana, hispana y latina.

Lo que queremos que sepa

Estamos escuchando y usted está ayudando. ¡Seguimos analizando los resultados de la encuesta cada semana! Los líderes del Departamento de Salud Pública del condado de Los Ángeles utilizan la información que usted nos proporciona cada semana para ayudarlos a tomar decisiones y prepararse para un mayor número de casos, especialmente en el invierno, cuando más personas se enferman. Queremos agradecer especialmente a los más de 2,000 participantes que indicaron que aún completan la encuesta cada semana. ¡Gracias a todos por ayudar a mantener saludable el condado de Los Ángeles!

Puede ver los resultados de la encuesta con solo dos clics: el Departamento de Salud Pública del condado de Los Ángeles ha desarrollado una nueva plataforma para ver las tendencias en los casos de virus respiratorios, llamada RespWatch (es decir “vigilancia respiratoria” en

español). Siga [este enlace](#) y haga clic en el botón amarillo que dice "Angelinos in Action" (es decir Angelinos en Acción en español) para ver los resultados de la encuesta más recientes.

Angelinos en Acción está cambiando – Según sus respuestas en nuestro formulario de comentarios, haremos algunos cambios en la encuesta en un futuro muy cercano, incluidas nuevas preguntas opcionales y un enlace a los resultados de Angelinos en Acción después de que complete la encuesta. Angelinos en Acción también pasará a un nuevo programa de encuestas, por lo que las personas que reciban la encuesta por mensaje de texto deberían esperar que su encuesta provenga de un número de teléfono diferente en el futuro.

Estamos tratando de hacer crecer a Angelinos en Acción: queremos involucrar aún más al condado de Los Ángeles en este proyecto, por lo que planeamos inscribir a nuevos participantes en el otoño. Mientras tanto, si conoce a alguien que esté dispuesto a participar, diríjalo a nuestra [página de registro](#).

Está bien cancelar su suscripción – Aunque nos encantaría saber de usted cada semana, varias personas nos indicaron que ya no viven en el condado de Los Ángeles o desean dejar de recibir la encuesta semanal. ¡Eso está bien! Si alguna vez desea removerse de la lista de correo electrónico semanal, siga el enlace para cancelar su suscripción en el correo electrónico de la encuesta semanal o responda PARAR al mensaje de texto de la encuesta semanal. ¡Siempre puede volver a suscribirse después!